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                                                                           En Madrid a 04 de noviembre de 2017 
 

ACTA Nº-21 
 

Según Convocatoria de Asamblea General extraordinaria de Socios del Club 
Ciclista de Trial “zona Centro” de fecha 19 de octubre de 2017 a celebrar el día 04 de 
noviembre de 2017, con los siguientes asistentes. 

Reunidos 29 socios con derecho a voto. 
Dña. Mª del Carmen Gámez Calvero    
Dña. Celia Sanz López    D. Javier Guillen 
D. José A. Bosquet Orzaes    D. Jose A. Montalban 
D. José E. Sandoval Castellanos   D. Roman Sanz  
D. José L. Garcelan Garcia    D. Enrique Moreno 
Dña. Cruz Fernandez     D. Antonio Candalija Ferrán 
D. Antonio Fraile Herrero    D. Carlos Gómez 
D. Miguel Seisdedos Porta    D. Miguel Barón Cruz 
Dña. Pilar Martin Sancha    D. Pablo Blanco Izquierdo 
D. Sergio T. Llamas Vegas    D. Antonio Conejos 
D. Jordi Mateu     D. Eduardo León 
D. Francisco Aguado     D. Jorge Arroyo Varas 
D. Jorge Yebes Sánchez    D. Fernando Cabrera 
Dña. Mª Ángeles Gómez Garcia   D. Carlos Meng 
D. Sergio Robles Espinosa    Dña. Maribel Martin   
    

Reunida la asamblea general extraordinaria en segunda convocatoria a las 
12:15h del día de la fecha  y siguiendo el orden del día, comienza la sesión. 

1.- Se lee el acta anterior, nº20, para su aprobación, y es aprobada por 
unanimidad. Se lee el acta nº17 del 12 de marzo de 2016, la cual no fue aprobada en su 
momento por el punto nº10 sigue sin ser aprobada,  

2.- Se entrega a los asistentes el resumen de las cuentas del ejercicio 2016/17 
para su aprobación, se expone por la junta y se aprueba por unanimidad. 

3.- La junta directiva presenta el presupuesto 2017/18 para su aprobación si 
procede. 

Se indica que el presupuesto puede variar en función del importe de la 
subvención a recibir del Ayto. de Torrelodones, se desglosa en ambos casos, recibiendo 
la subvención y no recibiéndola. 

Toma la palabra D. Jordi Mateu que propone recortar la partida de trofeos, 
indica que para los pequeños que tengan les puede suponer una desmotivación. 

D. Javier Guillen propone recortar gastos en el campeonato de Madrid, 
eliminando la entrega de bocadillos, regalos, etc. y propone que estos productos se 
vendan para incrementar ingresos. Esta propuesta se aprueba por unanimidad. 

La junta directiva indica a los asistentes que sin subvención es muy probable que 
se tengan que subir las cuotas y que las licencias serian con pago compartido entre club 
e interesado. 

D. Jordi Mateu propone aprobar el presupuesto sin subvención 
 Se somete a votación quedando aprobado por unanimidad. 
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4.- Se abre debate sobre las ayudas del club a pilotos que compitan con los 
colores del club en pruebas regionales, nacionales e internacionales. 

Se pide un reparto claro y conciso. 
Las ayudas, a fecha de hoy, suponen un 10% de la subvención con un máximo 

de 700€. 
Se aprueba por mayoría los siguientes puntos: 
20 votos a favor, 6 en contra, 3 abstenciones. 
1.- Serán solo para pruebas UCI. 
2.- La cuantía del importe a recibir, no puede sobrepasar el importe pagado por 

el piloto en cuotas de escuela. 
3.- Solo lo podrán recibir alumnos de la escuela que estén al día de pagos y estén 

la temporada completa. 
4.- Todo piloto que solicite esta ayuda deberá demostrar fehacientemente que ha 

participado con la equitación del club o algún distintivo del club perfectamente 
reconocible y visible. 

5.- Se establece un baremo por el cual cada participación en una prueba regional, 
nacional o internacional, y cumpliendo los requisitos de equitación, den “1” punto, la 
suma de los puntos de todos los pilotos equivaldrá al total de la ayuda y se realizara un 
reparto proporcional a esta relación. 

Dña. Maribel Martin se manifiesta en contra de que solo sean para pilotos de la 
escuela, ya que la subvención es al club y no a la escuela. 

 
5.- Ruegos y preguntas: 
Se propone que todos los técnicos de la escuela estén debidamente titulados con, 

al menos, la titulación de directores deportivos nivel 1. 
Se propone la creación de un grupo adicional para reducir la carga de alumnos 

por grupo, con un coste de 320€, hasta que se conozca el importe de la subvención. 
D. Jordi Mateu propone eliminar los “entrenamientos competitivos” de la 

escuela ya que suponen una inestabilidad económica. 
Se propone crear una lista de espera para ingresar en la escuela. 
Se propone anular la posibilidad de probar hasta sanear los grupos. Y para 

compensar, se crearía una jornada de puertas abiertas para que venga gente a probar. 
Sin nada más que tratar se cierra la sesión. 
 
 
 
 

 
 
 
El Presidente 
C. C. de trial ZONA CENTRO 


